

Arranca en Elda una campaña para ayudar a los campamentos de refugiados saharauis inundados

30/10/2015



Egido y Pérez muestran los destrozos causados por el agua | Jesús Cruces

Las lluvias torrenciales han destrozado los campamentos de refugiados saharauis en Tinduf (Argelia). Los hogares, haimas de tela o casas de adobe, barro seco, no aguantaron la fuerza de la lluvia, lo que ha provocado que unas 160.000 personas se encuentren desamparadas, pues además de sus hogares también han perdido las reservas de medicinas y alimentos que tenían. La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Elda-Petrer está realizando una campaña para ayudar al pueblo saharau mediante una campaña de recogida de alimentos y medicinas.

Esta asociación ha hecho un llamamiento a los ciudadanos para que colaboren en la medida de sus

posibilidades. Iván Egido, el presidente de la asociación, ha explicado que ayer salió el primer furgón con grandes cantidades de ropa y alimentos, y que ahora se precisan medicamentos y alimentos. A lo largo de este mes la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Elda-Petrer prevé enviar tres nuevos furgones, y una vez en los campamentos saharauis, los productos serán distribuidos por la Media Luna Roja.

El edil de Izquierda Unida, Iñaki Pérez, ha pedido la colaboración ciudadana, que los eldenses demuestren una vez más su solidaridad y ha lamentado que "si antes no tenían una vida fácil, las lluvias torrenciales les están afectando mucho más".

Todas aquellas personas que deseen colaborar pueden hacerlo en la Panadería Aracena de la Gran Avenida, Ankawa, la Guardería Los Pollitos, Arenna Travel y las oficinas de Cableworld de Elda, Carreforur Petrer, Monforte, Aspe, Monóvar y Novelda. Además se han sumado a esta campaña las agrupaciones solidarias Grupo Abril, Consignas Solidarias y la Obra Social Cableworld.

La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Elda-Petrer también ha habilitado un número de cuenta para poder hacer donativos, que es el siguiente: ES97 0081 1020 1700 0134 7241.

Más información en su página de [Facebook](#) o en el 601 218 940.